

In der Bibel steht:

"Ein Mensch trat auf, von Gott gesandt; sein Name war Johannes. Er kam als Zeuge, um Zeugnis abzulegen für das Licht, damit alle durch ihn zum Glauben kommen. Er war nicht selbst das Licht, er sollte nur Zeugnis ablegen für das Licht. Das wahre Licht, das jeden Menschen erleuchtet, kam in die Welt."

Joh 1,6-9 (Johannesevangelium)

Heute ist das Fest der Heiligen Lucia. Sie wird als Lichtbringerin bezeichnet. Ihr Name bedeutet die Leuchtende oder die Lichtvolle.

Die Heilige Lucia lebte vor vielen Jahrhunderten in Syrakus in Italien. Sie war Christin. Der damalige König mochte die Christinnen und Christen nicht und sie mussten sich verstecken. Eines Tages erfuhr Lucia, dass sich eine kleine Gruppe von christlichen Gläubigen in einem Wald

versteckt hatte. Sie machte sich in der Nacht heimlich auf den Weg und brachte ihnen Essen und Trinken. Um den Weg zu finden, und weil sie keine Hand frei hatte,

band sie sich einen Kerzenkranz auf den Kopf.

Gebet:

Guter Gott, Menschen, die anderen Gutes tun, sind Lichtbringer, so wie die Heilige Lucia. Auch wir können Licht und Hoffnung zu den Menschen bringen. Es wäre schön, wenn traurige Herzen wieder fröhlich werden. Amen.

Was du brauchst:

- Kerze
- Wachsplatten
- Plätzchenausstecher
- Unterlage, z. B. Backpapier oder Plastikbrett

So wird's gemacht:

- Lege eine Wachsplatte auf die Unterlage. Drücke die Ausstechform fest auf die Wachsplatte.
- **2.** Nimm das Wachs aus der Form heraus und halte es eine Weile auf der Hand.
- **3.** Lege die ausgestochene Platte (Stern, Herz, ...) vorsichtig mit den Fingern auf die Kerze. Drücke die Form fest an, bis sie auf der Kerze hält.

(Sollte das Wachs zu sehr in der Form kleben, dann kannst du die Platten kurz in den Kühlschrank legen, dann geht es wieder leichter.)

4. Diese Kerzen sind eine wunderbare Möglichkeit zum Verschenken. So wirst du selbst eine Lichtbringerin / ein Lichtbringer.



Jesus, das Licht der Welt, kam, um das Leben von uns Menschen heller zu machen.

